

**UNIVERSIDAD**

# Informática ya tiene permiso para ampliar sus instalaciones

🕒 07:40

✉️ 📄 T+ T-

El Ayuntamiento dará el visto bueno hoy al último trámite para que puedan comenzar las obras del aula junto a la facultad.

**ANTONIA FRANCO.** La [Universidad de Granada](#) ya puede completar la ampliación de las instalaciones de la Escuela de Informática, con las que solucionará sus problemas de espacio. El pleno municipal tiene previsto aprobar esta mañana el último trámite necesario para iniciar unas obras, que aunque necesarias, han resultado algo accidentadas. El equipo de gobierno dará el visto bueno definitivo al plan especial para la modificación de la parcela, a pesar de que existe un informe de la delegación de Obras Públicas de la Junta de Andalucía que advierte de un exceso de aprovechamiento urbanístico.

“El Ayuntamiento considera erróneos esos reparos porque el Plan General de Ordenación Urbana establece tres plantas y una ocupación del 50% de la parcela” que cumple el proyecto, señaló ayer la concejal de Urbanismo, Isabel Nieto, después de explicar que la ampliación de la facultad saldría adelante. La modificación en la que no se ponen de acuerdo los técnicos municipales y los de Obras Públicas establece que por cada metro cuadrado de la parcela se puede construir un metro y medio.

Se trata de una iniciativa necesaria para la escuela, que se ha quedado pequeña para acoger al alumnado. Las estrecheces han provocado que profesores y estudiantes hayan utilizado dependencias que no se habían previsto como aulas para la docencia y bajos alquilados.

**COMPARTIR**



¿qué es esto?

✉️ **ENVIAR PÁGINA** »

📄 **IMPRIMIR PÁGINA** »

T+ **AUMENTAR TEXTO** »

T- **REDUCIR TEXTO** »

**Más Ofertas Aquí**

**Apartamentos en Montecala**  
La oportunidad que estaba esperando en un paisaje de gran belleza.  
**PVP: 286.327,34 €**

**Radiadores de Diseño 300mm**  
No lo encontrarás más barato.  
**PVP: 173,00 €**

**Leche Bronceado Intenso Ip6**  
Compra online cómodamente.  
**PVP: 6,90 €**

## La Entrevista de la web

Gerardo Sánchez, alcalde de Armilla, responderá el próximo jueves a las preguntas de los lectores.

Envíe su pregunta aquí.



**ENCUESTAS DE ACTUALIDAD**

¿Considera que la crisis está detrás de la últimas huelgas y del aumento de la conflictividad laboral?

**RESULTADOS ACTUALES**

Sí	68%
No	32%

¿Llegará la selección española de fútbol a la final de la Euro 2008?

**RESULTADOS ACTUALES**

Sí	66%
No	34%

[Ver más encuestas](#) »

## Foro de debate

¿Cree que los casos de corrupción urbanística terminarán con la trama de Estepona o aflorarán nuevos casos?

Deje aquí su comentario



Otras publicaciones del grupo **Editorial Prensa Ibérica**

Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información | La Opinión A Coruña | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Zamora | La Provincia | La Nueva España | Levante-EMV | El Boletín | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review